

TOP-THEMA

Feuer in Eggebek

Großbrand auf Pfadfinderhof

22. Dezember 2010 | 08:05 Uhr | Von Karsten Sörensen

Bei einem Feuer auf dem historischen Pfadfinderhof in Tüdal (Kreis Schleswig-Flensburg) ist am Mittwochmorgen ein Hauptgebäude der Anlage niedergebrannt.

[+ Vergrößern](#)

Bei einem Feuer auf dem historischen Pfadfinderhof brannte ein Hauptgebäude nieder.
Foto: Sörensen

Kurz vor 5 Uhr schreckten die Sirenen die Feuerwehrkräfte im Amt Eggebek aus dem Schlaf. Auf dem über die Landesgrenzen hinaus bekannten "Pfadfinderhof Tüdal" war ein Feuer im Dachgeschoss des Haupthauses ausgebrochen. Die Bewohner der Anlage hatten den Brand entdeckt und die Rettungskräfte alarmiert.

Das Pfadfinderlager liegt abgelegen in einem rund 50 Hektar großen Waldstück. Für die Einsatzkräfte stellte dies eine enorme Herausforderung dar, da es nur einen direkten Hydrantenanschluss am Brandort gab. Bei eisigen Temperaturen von minus 15 Grad musste eine Löschwasserversorgung mühsam durch die Brandschützer aufgebaut werden.

Der Sachschaden liegt im sechsstelligen Bereich

Feuerwehren aus Eggebek, Langstedt, Tarp, Süderhackstedt und Jerrishoe waren im Einsatz und versuchten, angrenzende Gebäude auf dem weitläufigen Pfadfinderhof zu retten. Haupthaus und Wohnhaus der Anlage sind durch eine Brandmauer geschützt. Nach Angaben eines Sprechers der Feuerwehr war das betroffene Gästehaus nicht zu retten.

Zur möglichen Brandursache kann bislang keine Aussage getroffen werden. Der Sachschaden liegt im sechsstelligen Bereich.